

Dénat. Plein succès pour la rando au profit d'Octobre rose



Après avoir acheté tee-shirt et casquette aux couleurs d'Octobre rose, 80 sportifs solidaires s'élançaient pour un tour du village.

Réussite incontestable pour la première édition de la marche solidaire, organisée récemment à Dénat, dans le cadre d'Octobre rose. Près de 80 personnes ont en effet participé à cette petite randonnée solidaire et familiale.

Le rendez-vous était donné à 9 h, devant l'épicerie "O'Pain Bar". De nombreux participants en ont profité pour s'équiper de rose, en achetant t-shirt et casquette au stand de la municipalité, qui reversera les bénéfices à la Ligue contre le cancer. L'urne qui recevait les dons, avait été décorée par les enfants de l'accueil de loisirs "Les P'tits Loup".

À 9 h 30, le départ était donné et tous les sportifs solidaires se sont mis en marche, à leur rythme, pour un tour du village. Le parcours avait été pensé pour permettre aux familles ayant de jeunes enfants et aux personnes à mobilité réduite, de participer. Le soleil et les participants ont rendu ce moment très sympathique.

À l'arrivée, l'association des parents d'élèves proposait des crêpes et des châtaignes grillées, tandis que l'épicier a proposé des plateaux de charcuterie ou fruits de mer... De nombreux Dénatois en ont profité pour prolonger ce moment convivial. La municipalité remercie toutes les personnes qui, par leur participation, ont fait de cette première édition une réussite !